
令和６年度第 1 回運営推進会議 報告書 

上小阿仁村社会福祉協議会指定通所介護事業所 

開催日時 令和 6 年 6 月 6 日（木）10 時～11 時 

出席者 

5 名 

地域住民の代表（地区代表）：萩野謙一様 

知見を有する者（民生委員）：小嶋有逸様 

住民福祉課（主任）：船木孝平様 

事業所職員（管理者）：菅沼和也 

事業所職員（生活相談員）：北林江利子 

【議事録】 

１． 開会の挨拶 

  地域密着型となり、6 カ月に 1 回運営推進会議を開催して、住民の皆様やご利用

者様、ご家族様の意見を聞くことになっておりまして、令和 6 年度第 1 回目の運営推

進会議を開催したいと思います。 

利用状況については北林が報告します。 

 

 

 

 



令和 6 年度第 1 回運営推進会議 

１，利用状況 

 令和 4 年度 令和 5 年度 令和 6 年度 

 男 女 計 男 女 計 男 女 計 

4 月 47 157 204 53 150 203 56 190 246 

5 月 55 161 216 56 175 231 59 167 226 

6 月 66 172 238 55 193 248    

7 月 74 160 234 51 190 241    

8 月 76 159 235 40 199 239    

9 月 67 169 236 46 181 227    

10 月 73 155 228 53 193 246    

11 月 72 153 225 56 184 240    

12 月 71 149 220 55 194 249    

1 月 62 136 198 55 180 235    

2 月 67 132 199 58 187 245    

3 月 73 171 244 47 185 232    

合計 803 1,914 2,717 625 2,213 2,838    

前年比 ▼77 人 △121 人  



介護度別利用状況 

 要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 計 

令和 5 年 10 月 11 名 13 名 2 名 2 名 2 名 30 名 

令和 6 年 5 月 10 名 12 名 3 名 0 名 2 名 27 名 

 

 利用者数は減っていますが、一人当たりの利用回数が増えているので、延べ人

数は増えている状況です。 

２． 活動状況  

12 月 クリスマス会を実施 

2 月  節分 

3 月  ひな祭り、避難訓練 

4 月 29 日 小沢田地区のお神輿巡行で皆さん大変喜ばれていました。 

※日課として体操、カラオケ、ゲームや創作活動、個別に脳トレを実施

しております。 

３． 苦情の状況 

0 件 

４． 事故の状況（ヒヤリハット） 

0 件 



５． 身体拘束 

   0 件 

６． 感染症対策 

   お迎え時体温測定をし体調確認、手指消毒を徹底し、熱のある方はお休 

みいただいて未然に防いでいます。 

   マスクの着用はご利用者様は任意で職員はマスクを着用し、館内消毒、 

換気等基本的対策を継続していきます。 

７． 今後の活動計画 

   7 月 紫陽花の開花状況に合わせて翠曇公園へ外出を予定しています。 

   8 月 夏祭り 

   9 月 敬老会 

   10 月 毎年生涯学習週間への作品出品しており、今年も出品する予定で 

す。 

 

毎月職員の内部研修を実施します。 

 

 

 



8． 質疑応答 

  （委員）水曜日を休みにして前年度より増えているというのは良かった。 

  （事業所）水曜日利用してい方は他の曜日にご利用いただいている。 

       毎日利用されていた方は 2 名おりましたが、水曜日だけ村外の 

事業所を利用しています。 

  （委員）毎週水曜日ふれあい事業をやっていますが、買い物ツアーはここ 

に来る人がいないのでは。入浴は利用している人がいますか。 

  （事業所）毎週ふれあい広場のカラオケを利用されている方がいます。入 

浴も前年度は二十数名ご利用され、夏場が多かった。 

  （委員）毎日利用されていた方は月 4 日は他の施設を利用している訳だか 

ら、もし月 4 回のうちふれあい事業の利用者の少ない週にデイサ 

ービスをやってはどうか。 

  （事業所）一人利用されたとしても、スタッフを何人も配置しなければな 

らないので。 

  （委員）デイサービスは今赤字？ 

  （事業所）前年度は黒字になりました。DAM を活用して加算を取ったお 

かげだと思います。その DAM でふれあい事業のカラオケにも 

活用しています。 



  （委員）水曜日にデイサービスをやるにはもっと利用者数が増えないとい 

けないのでしょうか。 

  （事業所）もっと増えないと難しい。 

  （委員）水曜日やるとしたらパート職員も出勤しなければならないのです 

か。 

  （事業所）はい。支出が増えると収支のバランスが微妙になる。 

       ふれあい広場も定着しているので、デイサービスをまた始める 

というのは難しい。 

  （委員）非該当の人は利用できますか。 

  （事業所）通所 A の「ほっぷすてっぷ」という事業で利用できます。 

  （委員）毎日来てくれる人がいればいいですけどね。 

      パチンコは音がしないけどどうなっていますか。 

  （事業所）騒音や台の高さの問題があり、置き場所等協議しているところ 

です。 

  （委員）景品があればいいのでは。 

  （事業所）クレーンゲームも購入を検討しているところです。 

  （委員）いいと思います。 

      赤字にならない程度にやっていってもらえれば。 



（事業所）調理員が 4 名いたが、1 名家庭の事情で辞め、3 名で頑張ってもら 

っている。献立も杉風荘の献立を取り入れています。この状況でい 

いかなと思っています。 

スタッフは一生懸命やっていますので、気を緩めずに続けていくと 

いうことで、今日の運営推進会議を終了したいと思います。 

ありがとうございました。 


